Über Techem
Techem ist ein führender Serviceanbieter für smarte und nachhaltige Gebäude. Die Leistungen des Unternehmens decken die Themen Energiemanagement und Ressourcenschutz, Wohngesundheit und Prozesseffizienz in Immobilien ab. Das Unternehmen wurde 1952 gegründet, ist heute mit fast 4.300 Mitarbeitenden in 18 Ländern aktiv und hat mehr als 13 Millionen Wohnungen im Service. Techem bietet Effizienzsteigerung entlang der gesamten Wertschöpfungskette von Wärme und Wasser in Immobilien an. Als ein Marktführer in der Funkfernerfassung von Energieverbrauch in Wohnungen treibt Techem die Vernetzung und die digitalen Prozesse in Immobilien weiter voran. Moderne Funkrauchwarnmelder mit Ferninspektion und Leistungen rund um die Verbesserung der Trinkwasserqualität in Immobilien ergänzen das Lösungsportfolio für die Wohnungswirtschaft. Weitere Informationen finden Sie unter www.techem.de

About Techem
Techem is a leading service provider for smart and sustainable buildings. The company's services cover energy management and resource conservation, residential health and process efficiency in real estate. Founded in 1952, the company is now active in 18 countries with around 4,300 employees and services more than 13 million homes. Techem offers efficiency improvements along the entire value chain of heat and water in real estate. As the market leader in remote radio detection of energy consumption in homes, Techem continues to drive networking and digital processes in real estate. Modern radio smoke detectors with remote inspection and services related to improving drinking water quality in properties complement the solution portfolio for the housing industry. For more information, visit www.techem.com/corp/en.
